

## Día del mar

### COMIBOL: Volveremos a las costas del Pacífico

Bocamina COMIBOL 23/03/2023



Autoridades ejecutivas, técnicos, administrativos y trabajadores de la Corporación Minera de Bolivia (COMIBOL) participaron con fervor cívico en los actos conmemorativos al 144 Aniversario de la Heroica Defensa de Calama, en el desfile de teas (22 marzo) y el desfile cívico (23 marzo).

El personal de COMIBOL dividido en dos grupos, adecuadamente uniformado asistió a ambos actos de homenaje a la Heroica Defensa de Calama.

Tanto las autoridades, como los trabajadores mediante su adhesión de homenaje a la fecha histórica, reiteraron el compromiso de ver flamear la tricolor boliviana

en las costas del océano Pacífico, injustamente arrebatada.

La premisa de recuperar el Litoral, pasa por contribuir de manera resuelta al desarrollo económico, social y cultural de nuestro Estado Plurinacional para lograr una convivencia plena y correspondida con países vecinos.



Personal de la Corporación Minera de Bolivia participó en el desfile cívico del 23 de marzo, día del Mar

